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令和７年 第１回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    令和７年１月２０日（月） 開始時刻 午後３時３０分～ 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席者   小堀教育長，大森委員，小野委員，亀山委員，山口委員 

４ 説明員   梓澤教育次長，小栗学校教育担当次長，鈴木総務担当主幹， 

渡辺教育企画課長，加藤学校管理課長，川島学校教育課長， 

山口学校健康課長，塚田生涯学習課長，飯田教育センター所長， 

星野文化都市推進課文化財保存活用グループ係長 

５ 書記    濱野教育企画課長補佐，上野総務担当副主幹，野澤係長，谷田部係長，

増山主事 

６ 傍聴者   １名 

７ 議題 

⑴ 報告事項 

   報告第１号 教育行政相談の内容と対応について 
   報告第２号 宇都宮市学校運営協議会の試行的導入事業におけるモデル校の 

          指定等について 
   報告第３号 令和６年度小・中学校卒業式あいさつ文について 

    報告第４号 「トマト料理コンクール」最優秀賞受賞作品の販売について 
⑵ その他 

① 通学区域弾力化等による令和７年度入学者の募集結果について 
② 令和７年宇都宮市二十歳を祝う成人のつどいの実施結果について 

③ 令和６年度優良ＰＴＡ文部科学大臣表彰の受賞について  
④ 第１１回蓮正記念全国競技かるた宇都宮大会の開催結果について 

⑤ 第３０回うつのみや百人一首市民大会の開催結果について 
⑥ 第２６回（令和６年度）うつのみやジュニア芸術祭事業報告について 

⑦ 伝統文化フェスティバルの結果報告について 
⑧ 「宇都宮市文化財保存活用地域計画」の策定について 

⑨ 第３８回宇都宮マラソン大会開催結果について  
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８ 議事の内容 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

小野委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

学校健康課長 

 

教育長 

 

小野委員 

 

 

ただいまから，第１回宇都宮市教育委員会を開会する。 

 

本日の会議録署名委員は，小野委員，亀山委員にお願いする。 

 

報告第１号については，「個人情報が含まれているもの」，報告第３号について

は，「意思形成過程にあるもの」であるため，非公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

 

全員賛成なので，これについては非公開とする。 

 それでは，報告事項に入る。 

報告第２号「宇都宮市学校運営協議会の試行的導入事業におけるモデル校の指定

等について」説明願う。 

 

（資料のとおり説明） 

 

報告は以上だが，質疑などはあるか。 

 

 （３）に委員数が記載されているが，これは魅力ある学校づくり地域協議会の

委員全員が学校運営協議会の委員になるのか。魅力ある学校づくり地域協議会の

委員でも学校運営協議会の委員にならない者もいるのか。 

 

原則として，今の魅力ある学校づくり地域協議会の委員は全員，学校運営協議

会の委員になっている。 

 

それでは，報告第２号を承認してよろしいか。 

 （全員了承） 

 

報告第２号を承認する。 

 

報告第４号「「トマト料理コンクール」最優秀賞受賞作品の販売について」説

明願う。 

 

（資料のとおり説明） 

 

報告は以上だが，質疑などはあるか。 

 

 資料の右下に「最優秀賞作品弁当イメージ」の写真があるが，このお弁当に最

優秀賞の「大葉香る肉巻きトマトチーズがけ」が１個ずつ入るイメージか。 
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学校健康課長 

 

 

教育長 

 

学校健康課長 

 

 

大森委員 

 

 

 

学校健康課長 

 

 

 

 

 

亀山委員 

 

学校健康課長 

 

 

 

山口委員 

 

 

学校健康課長 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

イメージ写真の右上に今回の最優秀賞の作品を乗せる。乗せる個数はわからな

い。 

 

 販売スケジュールは記載のとおりだが，とても人気がある。 

 

 昨年度も同じようにお弁当の販売を行ったが，販売当日は行列が出来るほど大

好評だった。 

 

この入賞作品は受賞者の在籍校で給食により提供予定とのことだが，作るのに

結構な手間がかかると思う。泉が丘中学校は大規模校だと思うので，給食施設と

の兼ね合いが心配だが大丈夫か。 

 

 受賞作品を決めた後，上河内学校給食センターで実際に検証をし，その上でメ

ニュー表を作成している。泉が丘中学校は大規模校なので生徒全員に提供するこ

とは厳しく，３年生が卒業する３月頃に，受賞した柳さんの学年，２年生を中心

に提供すると聞いている。実際に給食で提供できるように調理員の目線を通した

検証も実施している。 

 

 今後トマト以外の料理以外のコンクールは予定されているか。 

 

 昨年度と今年度はトマトで実施したが，宇都宮市は地産地消を推進しているの

で，確定ではないが，課内ではトマト以外でもコンクールが出来るのかどうか，

バリエーションを増やすことも検討している。 

 

 小中学生を対象に開催したとのことだが，市内の全児童，生徒を対象にしたの

か。 

 

 本コンクールは私立も含めて，市内の全小学校，中学校に募集をかけ，応募し

ていただいた。その中から８作品を選んだ。 

 

それでは，報告第４号を承認してよろしいか。 

 （全員了承） 

 

報告第４号を承認する。 

 

次に，その他（２）「令和７年宇都宮市二十歳を祝う成人のつどいの実施結果

について」生涯学習課長から補足をお願いする。 

 

（資料のとおり説明） 
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教育長 

 

 

教育長 

 

 

文化都市推進課係長 

 

教育長 

 

 

教育企画課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

ありがとうございました。何かご質問等ありますか。 

（特になし） 

 

その他（８）「宇都宮市文化財保存活用地域計画」の策定について」，文化都市

推進課文化財保存活用グループ係長から補足をお願いする。 

 

（資料のとおり説明） 

 

文化財関係の行政は市長部局に移管したが，今回ここで説明する理由を説明い

ただきたい。 

 

 今年度より文化課，スポーツ都市推進課は市長部局に移管されて，権限として

は「市長の権限」という形での行政執行となった。 

しかしながら，教育行政であることには変わりがなく，文化都市推進課とスポ

ーツ都市推進課で実施している特に重要なものは，教育委員会も関わりながらイ

ベント等を行っている。従って，そのようなものは教育委員会でその他の事項と

して状況の把握，確認が出来るようにしたいと考えている。 

来月は，スポーツ都市推進課より昨年１１月の定例会で説明のあったスポーツ

推進計画について，文化都市推進課からは文化振興基本計画の主要計画について

教育委員の意見を述べる必要があり，来月は審議事項という形での議題を予定し

ている。 

 

その他の資料については，後ほどご覧いただきたい。 

 

【公開できる案件の終了】 

これからの議案については，非公開の案件であるため，傍聴者等の退席をお願

いする。 

 

【傍聴者の退席，非公開審議の開始】 

○ 報告第１号 教育行政相談の内容と対応について 

        ⇒承認 

○ 報告第３号 令和６年度小・中学校卒業式あいさつ文について 

        ⇒承認 

【非公開審議の終了】 

 

現時点において，皆様からご意見などあるか。 

（特になし）  

 

次に，事務局から連絡事項をお願いする。 
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事務局 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

署名委員 

 

署名委員 

● 予定について 

  このあと，委員 deサロンを行う。 

● 今後の会議等の日程について  

・ ２月１４日（金） 午後 １時３０分～ 定例会 

 

以上をもって，本日の委員会を閉会とする。 

 

終了時刻   １６時３５分 

 

                  

 

                  

  


